

諸行無常・・・この世の現実存在はすべて、すがたも本質も常に流動変化するものであり、一瞬といえども存在は同一性を保持することができないこと、・・・というわけで、黙っていても、年はとります。自分が変わらなくても周りは変わります。周りが変わると、相対的に、自分の位置が変わるので、今までと同じようにことが運ばなくなります。なにが言いたいかというと、相手に求めている、自らが置いてけぼりを食うということです。置いて行かれたくないので、今度は周囲の足を引っ張り始めます。生物が変化するには、それなりの合理的な理由があります。その理由を、理解できるかが重要です。あとは、素直に自身に従うことです。瀬ノ上さん、以後社内報、よろしくお願いします。細川編集長とともに、一人一人の太陽を紙面に飾ってください。



富士山登頂！！ 品川さん

富士山登っちゃいました～。社長をはじめ仲澤さん・小山田君で富士山のご来光を見てきました。結果から言えばもう一度登りたい♪でも途中は本当に辛かったです。（実際、私の足の一本分くらい岩をあがりましたよ）そんな中、常に皆に気を配ってくれていた遠藤さん、こんな私に元気をくれた仲澤さん・小山田君。感謝 感謝 感謝！！今回無事頂上まで登れた事で、これって人生と似てるのでは？と思いました。途中辛くても最後まで笑っていられば・・・と。COM・・・そしてそれぞれの人生。そして遠藤さん、最後まで運転ありがとうございました。



新連載 対談 矢作麻菜

これから毎月COMの誰かをつかまえて、細川と対談したものを連載していきます！
第一弾は、Vis板橋の新入社員の矢作です。

- 細川 では早速ですが、9月12日のSPCの大会にネイル部門で出品するとのことですが、意気込みを一つ。
- 矢作 はい、一ヶ月かけてチップを作りました。やっと完成して出品できたのでゆっくり眠れました...。製作中の作品をCOMブログにもアップしているので、皆さん見てください。初めてジェルで3Dやパーツを作ったんですがジェルの特性を理解するのに時間がかかりました。テーマは「アート」だったので自分の好きな空をグラデーションでイメージしました。蝶の曲線美がポイントです。
- 細川 ありがとうございます。私も途中の作品まで見ました。完成型を見ていないので楽しみです。では矢作さんは業界2年目で二ヵ月半前にCOMに入社しましたが、COMやVis板橋に入ってみてどうですか？
- 矢作 皆でバーベキューに行ったり花火をしたり他店との繋がりがあって、すごくいいなと思いました。前の会社ではあまりなかったので他店の先輩と触れ合えるのもたのしいです。あとは皆さんの美容に対する知識レベルが高くてすごいと思いました。私もSPCの大会の出させてもらえる様な環境に感謝です。実はウィッグでやりアップスタイルも好きなので機会があれば参加したいです。
- 細川 そうなんです。知らなかったな...私も陰ながら応援させたいと思います。もっとプライベートにきり込みたい所ですが、卒の關係上最後の質問です。どんな美容師を目指していますか？
- 矢作 自分発信できる美容師！！
- 細川 ありがとうございます。これからも宜しくお願い！！

撮影会 斉藤さん



高い意識を持ってみんなで1つのものを創るというのはすごく楽しいことなんです！モチベーションUP！！！！になると思いますので是非ご参加くださいね！！

Just cut 小山田さん

8/2にパシフィック横浜で行われたコンテストに参加してきました。さすがに若手の登竜門と呼ばれるだけあって、ひとつひとつのクオリティの高さには圧巻でした！それぞれ作り手のこだわりがありました。女性ならではの顔周りの毛先の処理の仕方、ニュアンスの作り方、男性ならではのカラーの表現力や色の強さ、3年目になりましたが改めて技術職は経歴や年齢ではないとあらためて思いました！



戸田 武志くん
資生堂美容技術専門学校 1年
スタッフの皆様がいちから教えてもらい、少しずつ心に余裕を持って周りを見れるようになりました。この4日間ヴィザヴィで実習させていただけ本当に良かったです。もっと感謝の気持ちを細かく書きたいのですが、貴重な4日間をありがとうございました。



大橋くん
資生堂美容技術専門学校 2年
リアルなサロンワークを就職する前に経験できてとてもプラスになりました。撮影会にも参加できるとみ貴重な経験でした。また遊びにいきます！！

インターンシップ のみなさん



増田 鈴奈さん
資生堂美容技術専門学校 1年
サロンで働くということの雰囲気や味わうことができすごく自分のためになりました。気遣いの仕方などスタイリストさんや先輩方を見てると勉強になり自分の将来に活かしていきたいと思います。



安藤 優さん
埼玉県理容美容専門学校2年
二週間実習を体験させていただいてお客様にお茶を出す際に直接お話しする機会があったので、学校では体験できないものを学びました。ありがとうございました！！

